

Presseinformation

15 Jahre Demenzcafé St. Clemens **Erholung für einige Stunden**

Grevenbroich – 15 Jahre Clemenscafé – dieses Jubiläum hat die Caritas jetzt mit ihrem Demenz-Angebot in der Altentagesstätte St. Clemens in Grevenbroich-Kapellen gefeiert. Zur Feier gehörten neben Grillen, Kaffee und Kuchen sowie Musik aus dem traditionellen Leierkasten ein gemeinsames Singen mit Gitarre. „Die Stimmung war top. Auch die Angehörigen haben sich gefreut, sich untereinander auszutauschen und alle kennenlernen zu können“, sagt Cordula Bohle, die das Demenzcafé als hauptamtliche Seniorenberaterin zusammen mit einem Team aus engagierten Ehrenamtlichen führt. Zum Jubiläums-Café stieß neben Vertretern der Kirchengemeinde und Caritas-Mitarbeitenden auch der neue Vorstandsvorsitzende Hermann Josef Thiel.



*Das ehrenamtliche Team des Clemenscafés mit der Koordinatorin Cordula Bohle (r.).
Fotos: Caritas · Harald Hützen*

Das Clemenscafé an der Friedrichstraße 29 findet donnerstags von 14 bis 17 Uhr statt. Bis zu neun Besucher_innen können es nutzen. „Die Menschen wohnen noch zuhause und werden von Angehörigen gepflegt. In der Zeit, in der sie im Café sind, haben sie einige Stunden Zeit für Entspannung und Erholung, aber auch für Einkäufe, Treffen mit Freunden oder Arztbesuche“, berichtet Cordula Bohle.

Die geschulten Ehrenamtlichen gestalten ein abwechslungsreiches Programm mit Gymnastik, Singen, Spielen, Gedächtnistraining, Erzählen bei Kaffee und Kuchen. Der Startschuss für das Caritas-Angebot fiel im Dezember 2009 in Neukirchen, zwei Jahre später erfolgte der Umzug nach Kapellen, wo das Café bei der Pfarrgemeinde die passenden Räumlichkeiten fand.

Kontakt: Cordula Bohle · Tel. 02181 238-382 · E-Mail cordula.bohle@caritas-neuss.de
#caritas #rheinkreisneuss #caritasneuss #demenzcafe #grevenbroich

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.